
Estimados médicos de Canarias:

Hoy, 20 de abril de 2023, se ha celebrado una Mesa Sectorial de Sanidad extraordinaria que
fue convocada el pasado 13 de abril de 2023. Cabe destacar que una semana antes, en la
reunión del 4 de abril, se nos aseguró desde el Servicio Canario de Salud que la
convocatoria de una Mesa Sectorial para debatir nuestras peticiones era imposible. En
dicha Mesa LA DIRECTORA DEL SERVICIO CANARIO DE SALUD NO HIZO NINGUNA
ALUSIÓN A LA HUELGA INDEFINIDA QUE LOS MÉDICOS INICIAREMOS EL 8 DE
MAYO.

El orden del día constó de seis puntos sin posibilidad de ruegos y preguntas, de los cuales
dos tienen relación directa con el gremio médico. Por un lado se trató una reivindicación
histórica de nuestro Sindicato, que es el establecimiento de un concurso de traslados
abierto y permanente. Por otro lado, no queda claro en qué términos pretende el Servicio
Canario de Salud realizar el concurso de traslados antes de la OPE en curso; se sigue
ofreciendo un concurso de traslados limitado a comisiones de servicio y reingresos
provisionales sin definir qué plazas se ofertarán, con lo cual nuestro Sindicato ha solicitado
la relación de las plazas para tomar una decisión informada en la siguiente Mesa Sectorial.

Si bien ambos puntos son de gran importancia para nuestro Sindicato, consideramos que el
anuncio como una novedad de medidas que ya se llevan exigiendo desde hace meses y
que desde la propia Administración se insistía en que eran imposibles de aplicar nos resulta
cuanto menos llamativo. A pesar de ello, en este momento podemos asegurar que
NUESTRA HUELGA CONTINÚA al constatar que la Dirección del Servicio Canario de
Salud y la Consejería de Sanidad siguen ignorando los graves problemas que aquejan
los médicos de Primaria, Hospitalaria y residentes de Formación Sanitaria
Especializada de Canarias y se niegan, a día de hoy, a reunirse con nosotros para
llegar a acuerdos. Continúan escudándose en que en campaña electoral no pueden realizar
compromisos, cuando es de sobra conocido el acuerdo al que el Consejero de Sanidad
llegó el pasado lunes con el Instituto Canario de Hemodonación y Hemoterapia, consenso
que por otra parte celebramos. No obstante, no nos cabe más que preguntar ¿y por qué no
pueden dialogar también con los médicos?

Seguiremos informando a través de nuestros canales habituales, pero no consentiremos
que continúe el atropello a los derechos laborales de los médicos de Canarias
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